

El Hospicio Corazón de Jesús, fue fundado el 25 de Junio de 1892, gracias al aporte económico de Don Manuel Galecio y los terrenos donados por Don Francisco Aguirre Jado. Desde entonces, es regentado por la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Desde su creación, ha servido para atender a los adultos mayores, que por distintas razones buscan albergue en esta casa donde encuentran una atención integral, paz y tranquilidad en sus últimos años de vida.

El Hospicio tiene capacidad para 500 adultos mayores que desenvuelven en un ambiente de paz y sosiego, con orden, higiene y cuidado. Además cuentan con personal especializado, como médicos, sicólogos, geriatras, terapistas físicos, terapistas ocupacionales y enfermeras que están pendientes del cuidado de su salud física, mental y espiritual.